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Frau 
Erika Briner 
Präsidentin Grosser Gemeinderat 
3250 Lyss 

 
 
 
 
 
 
Sehr geehrte Frau Präsidentin 
 
Zuhanden der GGR-Sitzung vom 22. Januar 2007 unterbreiten wir Ihnen folgende 
 
Interpellation: Angebot öV Lyss 
 

An der GGR Sitzung vom 10. Dezember 2001 wurde nicht auf das damals erarbeitete 
Buskonzept eingegangen, auch wurde das Geschäft nicht – wie vorgesehen – an einer 
GGR-Sitzung vom 2002 behandelt. Deshalb stellen sich heute für uns folgende Fragen: 
 
- Welche Alternativmassnahmen (z. B. Publicar von PostAuto oder andere 

Rufbussysteme) zu diesem Konzept wurden in der Zwischenzeit ausgearbeitet, resp. 
überprüft? 
 

- Sind für die Realisierung dieser Massnahmen entsprechende  Ausgaben budgetiert? 
 

- Wann ist eine entsprechende Realisierung zu erwarten? 
 

- Inwiefern haben sich die Rahmenbedingungen für die lokale öV-Feinerschliessung 
geändert (Finanzen, Bedürfnisse, Auflagen...)? 
 

- Müssen sich die Grossverteiler Coop, Migros und Aldi am lokalen öV von Lyss 
beteiligen (z. B. Übernahme Kosten von zusätzlicher Bushaltestelle, Beitrag für 
Zubringungsdienste)? 

 
 
 
 
Fraktion FDP Lyss 


